



ENTRE MER ET BOCAGE LES RICHESSES PATRIMONIALES DU BESSIN BAYEUSAIN

# La maison de journalier

Commune de Manvieux

Grandes fermes et châteaux faisaient appel à une main d'œuvre abondante, souvent payée à la journée, et parfois logée par les propriétaires. De taille réduite, les maisons de journaliers comptaient une ou deux pièces principales. Celle-ci, construite probablement à la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle, comprend une pièce à vivre au rez-de-chaussée et une pièce mansardée à l'étage faisant office de chambre pour les enfants. Un petit jardin attenant à la maison complétait souvent cet habitat modeste.

Restaurés avec les techniques et les matériaux de l'époque, la maison de journalier, le puits et le jardinet aujourd'hui disparu constituent un bel ensemble.

